
ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
О XXIII СЪЕЗДЕ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

4 апреля в Москве, в Кремлевском Дворце съездов, продолжал свою 
работу ХХШ съезд Коммунистической партии Советского Союза.

В начале утреннего заседания председательствующий тов. Ш. Р. РАШИ
ДОВ огласил поступившее на имя съезда письмо коллективов ученых, конст
рукторов, инженеров, техников и .рабочих, принимавших участие в создании, 
изготовлении и запуске автоматической станции «Луна-10». Они докладывают 
съезду Коммунистической партии, что еще одно важное задание партии и пра
вительства по освоению космоса выполнено. Впервые в мире советская авто
матическая станция «Луна-10» успешно выведена на окололунную орбиту и 
стала первым в мире искусственным спутником Луны. Ученые, конструкторы, 
инженеры, техники и рабочие посвящают это выдающееся достижение совет
ской науки и техники ХХШ съезду Коммунистической партии Советского 
Союза и заверяют делегатов съезда, что и впредь будут отдавать все свои 
знания и силы благородному делу мирного освоения космического простран
ства во славу нашей Родины, на благо всего человечества.

Делегаты и гости устраивают восторженную овацию создателям автомати
ческой станции «Луна-10», открывшим новую славную страницу в освоении 
космоса.

С огромным энтузиазмом принимается приветствие в адрес тех, кто со
вершил новый замечательный подвиг во славу любимой Родины. Делегаты 
ХХШ съезда КПСС, наша партия, весь советский народ, говорится в привет
ствии, сердечно поздравляют ученых и конструкторов, инженеров, техников 
и рабочих, коллективы и организации, принимавшие участие в разработке, 
создании и запуске первого в мире искусственного спутника Луны.

С глубоким волнением, стоя, делегаты и гости слушают переданную с бор
та искусственого спутника Луны мелодию партийного гимна «Интернационал».

Затем по Отчетному докладу Центрального Комитета КПСС и Отчетно
му докладу Центральной Ревизионной Комиссии КПСС выступили товарищи: 
К. И. ГАЛАНШИН — первый секретарь Пермского обкома КПСС, А. А. 
ЕПИШЕВ — начальник Главного политического управления Советской Ар
мии и Военно-Морского Флота, А. А. КОКАРЕВ—первый секретарь Крас
ноярского крайкома КПСС, Л. А. СЫСОЕВА — работница совхоза «Звени
городский» (Московская областная парторганизация).

Съезд приветствовали горячо встреченные делегатами и гостями предста
вители зарубежных коммунистических партий: товарищи Вилле ПЕССИ — 
Генеральный секретарь Коммунистической партии Финляндии, Альваро 
КУНЬЯЛ — Генеральный секретарь Португальской коммунистической партии.

Далее в обсуждении Отчетного доклада Центрального Комитета КПСС и 
Отчетного доклада Центральной Ревизионной Комиссии КПСС приняли уча
стие товарищи: А. Ф. ЕШТОКИН — первый секретарь Кемеровского обкома 
КПСС, Л. А. КУЛИДЖАНОВ—первый секретарь правления Союза кинема
тографистов СССР, А. А. СКОЧИЛОВ — первый секретарь Ульяновского 
обкома КПСС.

Горячо встретили делегаты и гости представителей зарубежных коммуни
стических партий: товарищей ЛЕБАДИ—председателя Южно-Африканской 
коммунистической партии, Уильяма КАШТАНА—Генерального секретаря 
Коммунистической партии Канады, которые выступили с приветствиями 
съезду.

На вечернем заседании в прениях по Отчетному докладу Центрального 
Комитета КПСС и Отчетному докладу Центральной Ревизионной Комиссии 
выступил тов. Н. Н. РОДИОНОВ—первый секретарь Челябинского обкома 
КПСС.

Затем в зал входит с боевыми знаменами делегация Советской Армии и 
Военно-Морского Флота. Делегаты и гости стоя, бурными аплодисментами 
встречают славных защитников Родины.

От имени солдат и матросов, сержантов и офицеров, генералов и адми

ралов, всех воинов Советской Армии и Флота ХХШ съезд КПСС привет
ствует командир Гвардейской Таманской мотострелковой дивизии им. М. И. 
Калинина Герой Советского Союза генерал-майор И. И. ТЕНИЩЕВ. От лица 
воинов Советской Армии и Военно-Морского Флота тов. Тенищев заверил Ком
мунистическую партию и советский народ в том, что Советские Вооруженные 
Силы и впредь будут верно служить великому делу коммунизма, готовы в лю
бой момент нанести сокрушительный удар по любому агрессору.

Съезд принимает решение о прекращении прений по Отчетному докладу 
Центрального Комитета КПСС и Отчетному докладу Центральной Ревизион
ной Комиссии КПСС.

С заключительным словом выступил горячо встреченный делегатами и 
гостями тов. Л. И. БРЕЖНЕВ.

По Отчетному докладу Центрального Комитета КПСС съезд единогласно 
принял Постановление, в котором целиком и полностью одобрил политиче
скую линию и практическую деятельность Центрального Комитета КПСС. 
Съезд одобрил предложения и выводы, содержащиеся в Отчетном докладе 
Центрального Комитета КПСС.

Съезд избрал комиссию по подготовке резолюции ХХШ съезда КПСС 
по Отчетному докладу Центрального Комитета КПСС.

Съезд единогласно утвердил Отчетный доклад Центральной Ревизионной 
Комиссии КПСС.

Затем с приветствиями съезду выступили горячо встреченные делегата
ми и гостями представители зарубежных коммунистических и рабочих партий 
товарищи Хесус ФАРИА —Генеральный секретарь Центрального Комитета 
Коммунистической партии Венесуэлы, Хильберто ВИЕИРА—Генеральный сек
ретарь Центрального Комитета Коммунистической партии Колумбии, Кнуд 
ЕСПЕРСЕН—председатель Коммунистической партии Дании, Эзекиас ПА- 
ПАИОАННУ — генеральный секретарь Прогрессивной партии трудового наро
да Кипра, Рейдар ЛАРСЕН—председатель Коммунистической партии Норве
гии, Эрнест БЮРНЕЛЬ—председатель Коммунистической партии Бельгии, 
Арнольдо Мартинес ВЕРДУГО—первый секретарь Центрального Комитета 
Мексиканской коммунистической партии, Мадейра КЕНТА—член националь
ного Политбюро партии Суданский союз Республики Мали.

На имя съезда поступили приветствия от коммунистических, националь
но-демократических и левых социалистических партий. Получено приветствие 
от партии Народного единения Гаити. Приветствия поступили Также от Со
циалистический партии Чили, Африканской партии независимости Гвинеи и 
островов Зеленого Мыса, Сомалийского демократического союза. Португаль
ской революционной хунты патриотического фронта национального освобожде
ния, партии афро-ширази (Занзибар—Танзания).

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИМ
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА 

ПРОФСОЮЗА РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

ОДОБРЯЕМ/
Горячо одобряют 

строители 26 управле
ния проект Директив 
по пятилетнему плану. 
В предсъездовские 
дни на площадке газ- 
строя, где трудится 
больше половины на
ших строителей, состо
ялось многолюдное со
брание, посвященное 
обсуждению этого важ
нейшего документа. 
Бригадиры В. В. Деся- 
тов и С. П. Алешин, 
плотник И. П1. Несте
рович, штукатур 3. И. 
Ивонина и другие вы
ступавшие, горячо 
одобряя проект Дирек
тив, высказали ряд ин
тересных предложений 
об улучшении органи
зации труда на пло
щадках, укреплении 
трудовой дисциплины 
и т. д.

Оживленно прошел 
митинг 29 марта, в 
день открытия съезда. 
О начале работы съез
да, о наших задачах 
рассказывал начальник 
управления Л. И. Но
воселов.

Сейчас в бригадах и 
' на участках ведутся бе

седы и читки газет с 
материалами съезда.

В. ЯРИНСКИЙ, 
секретарь партор

ганизации 26 управ
ления.

БУДЕМ РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ
Мне, как профоргу брига

ды, приходится особенно 
много читать в эти дни. 
Ведь людей интересует 
все, что говорится сейчас 
на съезде, который наме
тит дальнейшие пути на
шего продвижения к ком
мунизму.

Всем нам запомнились 
слова из отчетного доклада 
о том, что нужно научить 
сначала большинство, а за-
тем и всех трудящихся ра
ботать так, как работают 
сегодня’ наши передовики. 
Ведь мы г— коллектив ком-• •

РАДОСТЬ 
ТРУДА

Мы, водители, лучше всех 
знаем свой город. Мы сразу 
замечаем все изменения в 
нем. Я, например, вожу 
машину уже двадцать пять 
лет. И все время вижу, как 
хорошеет город. Как быст
ро растут и отдельные дома 
и целые кварталы. Меня 
радует, что проект Дирек
тив пятилетнего плана пре
дусматривает дальнейшее 
расширение строительства. 
Это очень важно.

Но интересно, . конечно, 
не только то, что касается 
нас, строителей. Я горячо 
одобряю намеченный в от
четном докладе ЦК КПСС 
план дальнейшего развития 
сельского хозяйства в на- 

цаей стране. Это необходи
мо для дальнейшего роста 
благосостояния нашего на
рода.

А. ЗЕЛЬФИЕВ, 
водитель авто
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мунистического труда и 
наш девиз: все за одного, 
один за всех.

И если все строители бу
дут трудиться так, как сего
дня трудятся лучшие, мы 
будем строить чудесные до
ма, достойные наших со
ветских людей.

В. ЛЕУШИНА, 
штукатур

9 управления.

ДОКУМЕНТЫ СЪЕЗДА-НА ВООРУЖЕНИЕ
На строительных участках 9 уп

равления проходит обсуждение мате
риалов ХХШ съезда партии.

С докладом Л, И. Брежнева знако
мились в бригадах каменщиков 
М. Колова, штукатуров А. Гладких, 
разнорабочих М. Тутаровой. Бесе
ду проводил прораб, агитатор 
В. Юдин.

Такое же обсуждение проходит в 
рабочих коллективах на киноконцерт
ном комплексе «Космос» — в брига
дах Л. Столяренко, Н. Малкиной, 
среди механизаторов.

Строители с интересом изучают 
документы съезда, берут их себе на 
вооружение.

Творцы новоселий
31 марта, на третий 

день работы ХХШ 
съезда КПСС, государ
ственная комиссия при
няла от строителей 
первого управления до
мостроительного ком
бината новый много
этажный жилой дом. 
Людям, построившим 
этот дом, мы и посвя
щаем наш репортаж.

* * *
...Обычный теплый 

весенний день. Обиль
ный поток света вры
вается в распахнутые 
настежь окна. Отсюда, 
с пятого этажа, как на 
ладони, видна вся 
строительная площад
ка. Ослепительно свер
кают огромные лужи 
талой воды, -немного в 
стороне, над котлом с 
битумной мастикой, 
вьется сизоватый ды
мок, а у самых стен на- 
труженно рокочут 
бульдозеры. Такова ро
мантика последних
дней отделки нового 
многоквартирного до
ма. Но как бы ни бы
ла красива панорама

строительства, Христи
не Вульф некогда лю
боваться. Она — шту
катур, отделывает от
косы.

— Эта работа счи
тается у отделочников 
самой сложной, — за
мечает начальник уча- 
стка Леонид Федоро
вич Матвеенко, — но 
мастерства Христине 
не занимать.

— Нравится вам 
этот дом?

— А нам все дома 
нравятся, в которых 
мы работаем, — отве
чает Христина. — 
Главное — жильцы 
были бы довольны.

И она, даже как-то 
любовно, начала при
глаживать раствор. А 
Л. Ф. Матвеенко не
когда задерживаться на 
одном месте. Забежал 
он сюда на минутку, 
чтобы проверить, как 
идут дела, посмотрел 
и спешит уже к дру
гому подъезду. Ведь 
дом этот строится в са
мые сжатые сроки.

Понимая это, бригада 
кровельщиков, воз
главляет которую Але
ксей Коковин, за де
сять дней уложила бо
лее тысячи квадрат
ных метров кровли, то 
есть сделала такой 
объем работ, на кото
рый по нормам требу
ется около двадцати 
дней.

Не уступают кро
вельщикам и плотни
ки. Дел у них много. 
Надо и полы насте
лить, и двери навесить, 
и оконные рамы по
догнать. Особенно сно
ровисто трудится Ни
колай Сергеевич При
стов.

Быстро, споро рабо
тают маляры. У мно
гих из них большой 
опыт работы, у других, 
несмотря на их моло
дость, высокое мастер
ство. На 120 —130 
процентов ежедневно 
выполняют свое зада
ние Люда Белоусова и 
Рита Акулова. По ве
черам Рита обычно са
дится за учебники. Она

?ено/ипаж
студентка заочного от
деления Уральского 
политехнического ин
ститута.

— Таких, как Рита 
Акулова, у нас мно
го, — говорит брига
дир маляров Петр Ро
гов. — Вот Галина 
Куст, Аня Медведе
ва — обе передовики 
производства, учатся 
в вечерней школе ра
бочей молодежи.

Сам Петр Рогов — 
ударник коммунистиче
ского труда, депутат 
райсовета. Такое высо
кое доверие товарищей 
комсомолец бригадир 
старается оправдать 
делом. Коллектив, ко
торый он возглавляет, 
один из передовых в 
первом управлении.

— В общем люди 
работают хорошо, — 
говорит начальник 
первого управления. 
А. Д. Опарин. — 
Да и как же иначе, 
ведь это наш общий 
подарок ХХШ съезду 
партии.

В. НЕСМАЧНЫИ.



МОНТАЖНИК - ВЕР
ХОЛАЗ Вит алий 
Елисеев наш раб

кор, дал основные вехи 
биографии П. Я. Тушко- 
ва, коммуниста, слесаря 
ремонтных мастерских 
управления механизации 
№ 2:

— Принципиальный че
ловек не смолчит, видя 
недостатки. Коммунист 
настоящий. В годы вой
ны был шофером... 
Раньше — тоже. Сейчас 
мог бы отдыхать спокой
но, но, видимо, не мо
жет... Детей вырастил, 
поставил на ноги...

И вот так, заочно по
знакомившись с Петром 
Яковлевичем Тушковым, 
я пришла к нему в ма
стерские. И здесь не
вольно вспомнились сло
ва, о нем, сказанные Ви
талием Елисеевым.

В годы войны 

был шофером 
...Сталинградская степь 

покрыта снегом. Только 
изредка из-под него вы
совываются сухие веточ
ки ковыля. Придет вре
мя и они зазеленеют. 
Все идет своим поряд
ком, так же как и то, 
что эта земля русская и 
немцу тут не быть.

Петр Яковлевич везет 
взвод солдат. Перед на
селенным пунктом Тор- 
мосино разведка доно
сит: вражеская застава 
снята, в городке немцы 
справляют рождествен
ские праздники.

— Покажем им празд
ничек! — говорят бой
цы, получив приказ «по
шевелить» немцев.

Петр Яковлевич тоже 
идет с бойцами. Загля
дывают в один дом: нем
цы, разг оряченные 
спиртным, в нательных 
рубахах, горланят под 
губную гармошку свои 
песни и даже танцуют. 
И не замечают, что к 
окнам прильнули лица 
бойцов. Граната, другая... 
Из соседнего дома, ус
лышав взрывы, выскаки
вают фашисты. Получили 
они в эту ночь хорошие 
рождественские «подар
ки»!

КОММУНИСТ
Это лишь небольшой эпи

зод из фронтовой жизни 
Петра Яковлевича, за кото
рый он, впрочем, был на
гражден медалью. Под Ста
линградом он был в самой 
гуще боев. Машина его бы
ла прикреплена к одному 
танку, который он обеспе
чивал во время сражения 
боеприпасами и горючим. 
А когда утихала битва, ря
довой Тушков рулил к поле 
вому госпиталю с бойцами, 
раненными в бою.

Военная биография Туш- 
кова началась под Моск
вой, в решающее время 
защиты столицы от врага. 
Первое сражение за город 
Клин в Подмосковье, за до
рогой каждому русскому 
сердцу дом П. И. Чайков
ского. Тогда он был пехо
тинцем. Но вскоре опреде
лили шофером медсан
бата. Под обстрелом, по не
знакомым дорогам, бегал 
его видавший виды грузо
вик. В пути приходилось 
оказывать помощь ране
ным. Он уж наловчился, 
знал, кому рану надо по
крепче перевязать, кого 
словом успокоить. Сам про
сто чудом оставался невре
димым.

После Сталинградской 
битвы участвовал в боях за 
Ростов-на-Дону, Николаев. 
Освобождал Румынию, Вен
грию, Австрию, Чехослова
кию. Войну закончил в 
Праге.

Раньше —тоже

шофером
До войны Петр работал 

шофером в Свердловске. 
Он любил эту беспокойную 
профессию. Поступил в ав
тодорожный техникум. Но 
увлекся летным делом. Бы
ла молодость, был избы
ток сил. Да и время такое: 
быстрыми темпами разви
валась отечественная авиа
ция. Петр пришел в 
ДОСААФ. С нетерпением 
ждал, когда можно будет 
подняться в небо. Дороги 
на земле ему, как шофе

ру, были особенно хорошо 
понятны. А вот там-то, в не
бе, какие они?! И вот тео
рия сменилась практикой.

Он научился управлять са
молетами У-2 и тогдашним 
ША-2, «приземлявшимся» 
на воду. Но главное даже 
было не в этом. Он видел 
землю с высоты. Бороздил 
воздушный океан. Ощущал 
ни с чем несравнимую ра
дость полета.

Он оказался способным 
летчиком и ему уже пред
лагали должность инструк
тора. Но летное дело оста
лось увлечением. Петр по- 
прежнему работал шофе
ром. После победы вернул
ся в Свердловск и снова 
взялся за баранку...

Несколько лет занимал 
ряд админис тративных 
должностей на транспорте.

Затем перешел работать в 
управление механизации 
№ 2. И здесь успешно ра
ботал продолжит е л ь н о е 

время, пока товарищи не 
проводили его на заслу
женный отдых.

Мог бы 
отдыхать 
спокойно, 

но, видимо, 

не может...

Рационализатор 
— Здоровье еще есть, 

дома не усидеть, — говорит 
Петр Яковлевич.

Работает он слесарем в 
ремонтных мастерских. Но 
когда мы решили с ним 
встретиться, его там не ока
залось. На шестом участке 
управления временно по
требовался шофер. Обрати
лись к Тушкову. Два месяца 
ездил по стройкам: Химмаш 
и Эльмаш, центр города и 
Посадская. Возил оборудо
вание для путейцев. И при
сматривался к их работе. 
Имеют они в своем распо
ряжении технику при уста
новке подкрановых путей. 
Но ее мало, она часто вы
ходит из строя. И приходит
ся браться за ваги, ломи
ки... Петр Яковлевич стал 
задумываться:- что же мож
но сделать для облегчения 
труда? Конечно, он не ус
пел еще что-то сделать. Но 
замысел уже есть.

За время своей работы 
Петр Яковлевич внес нема
ло ценных предложений.

Одно время было трудно 
в мастерских с наконечни
ками для электропроводов. 
Деталька маленькая, а хло
пот с ней было много. При
ходилось доставать «со сто
роны». Петр Яковлевич сде
лал специальный штамп для 
изготовления наконечников. 
Интересна сама история 
создания штампа. Как-то 
Тушков побывал на механи
ческом заводе № 4, родст
венном предприятии, где 
рождаются башенные кра
ны. А в мастерских их 
«лечат». Решил нужные ему 
вопросы. Потом совершил 
экскурсию по заводу. И вот 
тут увидел один штамп, по
служивший толчком для 
творческий мысли. В ре
зультате поисков задача с 
наконечниками была раз
решена.

Не менее интересно его 
предложение по изготовле
нию резиновых амортизато
ров. Раньше вся операция 
со втулками-амортизатора
ми проводилась вручную. 
Теперь с помощью нового 
приспособления работа ме
ханизирована.

Принципиальный 
человек не

смолчит, видя 
недостатки.

Коммунист 
настоящий

На практику пришли двое 
ребят из училища. Они так 
изучали специальность: кра
сили оборудование, мыли 
детали в керосине. Чему ж 
они так научатся? Но к ре
бятам изменили отношение. 
Правда, они пробыли лиш 
нее время, но сдали на раз
ряд. А сейчас после учи
лища пришли в мастерские 
на постоянную работу. И в 
том, что произошло именно 
так, а не иначе, заслуга Пет
ра Яковлевича.

Работает он как бы в оди
ночку, а до всего ему дело. 
Есть у него, кроме того, и 
общественное поручение. 
Петр Яковлевич — член на
родного контроля управле
ния.

Детей вырастил, 
поставил 
на ноги...

Наверное, нелегкая жизнь 
была у Тушковых. Особенно 
в годы войны. Петр Яков
левич и Мария Андреевна 
вырастили своих детей, по
ставили на ноги. Старшая 
дочь, Алевтина, кончила по
литехнический институт. 
Младшая, Рита, — техникум. 
Сейчас у Петра Яковлевича 
и его жены растут два вну
ка. Часто он берет Мишу 
или Димку и идет гулять. 
Хлопчики задают десятки 
«почему?». И с ними Петру 
Яковлевичу хорошо.

...Мы в мастерских. Си
дим с Петром Яковлевичем, 
ведем беседу. Перед нами, 
несмотря на возраст, очень 
живой, жизнерадостный че
ловек. Молодые могут по
завидовать его деятельному 
характеру. А, наверное, так 
и должно быть, если ты че
ловек настоящий. А тем 
более коммунист.

Н. ЖУКОВА.

ЗАХОЧЕШЬ-ВРЕМ Я НАЙДЕШЬ
Шофер идет в рейс. 

Семь часов труда — это 
тонны и километры. Ки
лометры пройденного пу
ти и тонны перевезенных 
материалов. Погрузка. 
Затем дорога. Разгрузка— 
опять дорога.

Затем начинается до
суг. Чем занимает чело
век свободное время 
после того, как окончен 
трудовой день? ,

В коллективе нашей 
автобазы есть много ак
тивных общественников, 
которые отдают свобод
ные часы партийной, 
профсоюзной и комсо
мольской работе. Для 
них это и труд, и отдых. 
И интересно, что многие 
из наших общественников 
не только находят вре
мя для чтения книг, 
спорта или какого-нибудь 
другого любимого заня
тия, но и успешно учатся в 
вечерних школах, техни
кумах и институтах.

Вот, например, Влади
мир Иванович Маркин. 
Он профорг своей колон
ны и особенно много вре
мени уделяет организа
ции социалистического со
ревнования. При этом 
Маркин без отрыва от 
производства занимается 
в автотехникуме, теперь 
уже на четвертом курсе.

Владимир Андреевич 
Медяков еще недавно был 
водителем. Вел большую 

общественную работу в 
профорганизации 'своей 
колонны. Учился в ве
чернем автотехникуме. В 
прошлом году получил 
диплом и занял должность 
механика колонны.

Одновременно с ним 
окончил техникум Нико- 
лай Петрович Степашко. 
Теперь он инженер отде
ла эксплуатации. Это то
же один из лучших наших 
общественников. Он член 
партбюро, в его ведении 
все производственные во
просы.

И Николай Петрович, 
и Владимир Андреевич 
продолжают большую об
щественную работу. И 
учебу они не оставили. 
Сразу же после оконча
ния техникума поступили 
в вечерний университет 
марксизма-лени н и з м а. 
Там они сейчас занима
ются. И совсем не чувст
вуют себя какими-то осо
бенно перегруженными. 
Инициативный, деятель
ный человек всегда най
дет достаточно времени 
для любого занятия.

Много уделяет общест
венной работе коммунист 
Михаил Григорьевич Куд
рявцев. Это отличный во
дитель, его трудовыми 
успехами гордимся мы 
все. Михаил Григорьевич 
работает в нашей авто
базе уже четырнадцать 
лет. Здесь он вырос, 

здесь стал настоящим ма
стером своего дела. Рабо
чий день Михаила Гри
горьевича уплотнен до 
предела. Экономя каж
дую минуту, он за шесть 
лет выполнил свой семи
летний план. Только за 
минувший 1965 год наез
дил на панелевозе 102569 
тонно-километров. Сверх 
плана перебросил на 
стройки 5651 тонну па
нелей и блоков, сэконо
мил за то же время 1200 
литров горючих и сма
зочных материалов. Ми
хаил Григорьевич награж
ден. значком «Отличник 
социалистического сорев
нования РСФСР», в 1964 
году получил звание луч
шего шофера города, был 
занесен в областную Кни
гу трудовой славы.

Михаил Григорьевич 
принимает большое уча
стие в общественной жиз
ни не только нашей ав
тобазы, но и всего Киров
ского района. Он член 
Кировского райкома пар
тии, ведет важную рабо
ту на автобазе как пред
седатель комиссии народ
ного контроля. На этом 
посту Михаил Григорье
вич многое сделал для 
вскрытия и преодоления 
недостатков в нашей ра
боте. На днях будет об
суждаться подготовлен
ный им материал о при
чинах неудовлетворитель

ной работы ремонтных 
мастерских.

Большим авторитетом 
в коллективе первой ко
лонны пользуется Алек
сандр Дмитриевич Мака
ров. Шесть лет назад он 
пришел на базу водите
лем третьего класса; те
перь среди водителей 
первого класса его по 
праву считают одним из 
лучших. Александр Дмит
риевич тоже активный об
щественник. Товарищи 
неоднократно избирали 
его членом местного ко
митета, он уделяет много 
времени в комиссии по 
работе с подростками.

Много времени отдает 
работе в стенной газете 
техник ПТО Полина Ни
колаевна Шмакова. Отку
да У нее это время? Она 
мать, воспитывает ребен
ка, студентка, которая 
вскоре должна окончить 
институт.

Но и она, как Кудряв
цев, Маркин, Степашкин, 
как многие другие обще
ственники, находят его и 
находит вполне доста
точно.

Захочешь — время 
всегда найдется.

Е. КОЗЛОВА, 
секретарь 

парторганизации 
автобазы № 1.

ИНФОРМАЦИЯ
СЛУЖИТ

ЭКОНОМИКЕ
Ускорение научно-технического прогресса непос

редственно связано с распространением достижений 
отечественной и зарубежной науки и техники, обобще
нием и внедрением производственного опыта. Этим 
целям служит науч>но-техническая информация. От, 
того, как налажена информационная служба, зави
сит успех деятельности строительных организаций.

Достаточно привести такой пример. От внедрения 
мероприятий, заимствованных из материалов инфор
мации и из поездок по обмену опытом на ВДНХ и 
передовые стро’йки Союза, управлению Свердловск- 
горстрой на 1965 год была установлена сумма эко
номического эффекта 117 тысяч рублей. Фактически 
сумма экономического эффекта за год составила 178 
тысяч рублей, или 152 процента к заданию.

Информаторы большинства строительных управле
ний и трестов держат тесную связь с трестом Орг- 
техстройг Здесь они регулярно знакомятся с листка
ми технической информации, поступающими со всех 
концов Советского Союза, один раз в месяц слуша
ют лекции и сообщения о новостях в строительстве. 
За 1965 год только в управлении Свердловскгор- 
строй было внедрено в производство 162 мероприя
тия. На стройках стали применять подогретые мас
ляные краски, что позволяет снизить расход олифы, 
используются мотороллеры для траспортировки ма
териалов при устройстве кровель, применяется хо
лодная асфальтовая мастика для пароизоляции, без- 
олифная шпаклевка, полимерные и другие новые ма
териалы, различные механизмы.

Эффект от работы службы технической информа
ции будет еще ощутимее, если главные инженеры 
строительных управлений станут больше интересо
ваться ее рекомендациями.

Ф. ЯШИН, 
главный специалист отдела техинформации 

треста Оргтехстрой.



На снимке: Салим САФАРОВ
Фотохроника ТАССФото Б. МазураФото М. Минковича. Фотохроника ТАСС

У жилстроевцев

ПАРТБЮРО РАССМАТРИВАЕТ

БЕЛОРУССКАЯ ССР. Шестнадцать лет ра
ботает на стройках Минска инструктор пере
довых методов труда Александр Матвеевич 
Громов. Он руководит передовой в тресте № 1 
комплексной бригадой коммунистического тру
да. Дружный коллектив работает отлично, пе
ревыполняет нормы. Десятки многоэтажных 
жилых домов сдали строители за последние 
годы.

На Минской областной партийной конферен
ции заслуженный строитель республики’Алек- » 
сандр Матвеевич Громов избран делегатом 
XXIII съезда КПСС.

УЗБЕКСКАЯ ССР. Кашкадарьинская об
ласть. Комсомолец Салим Сафаров пришел на 
стройку после окончания профессионально- 
технического училища. Вскоре его назначили 
бригадиром. Где бы ни трудилась бригада Са
фарова, всюду она перевыполняет задания при 
отличном качестве работ.

С. Сафаров — депутат Каршинского город
ского Совета и член городского комитета пар
тии. На областной партийной конференции его 
избрали делегатом на XXIII съезд КПСС.

РАБОТАТЬ РИТМИЧНО!
На партбюро управле

ния Жилстрой был рас-
смотрен 
тельности 
тива.

вопрос о дея- 
агитколлек-

Хорошо 
агитаторы

работают 
мастер В. Го-

ловин, электрик А. По
здняков. Но много и не
достатков. Руководитель

агитколлектива старший 
инженер-эне р г е т и к 
Г. Смирнов неправильно 
относился к своему 
партийному поручению. 
Не проведено даже ни 
одного семинара агита
торов.

Сейчас деятельность
агитколлектива 
живается.

нала-

КАК ЖИВЕТ
Партийная и комсо

мольская организации 
управления занимаются 
воспитательной работой 
среди молодежи, инте-
ресуются ее бытом.
Проверка общежития в 
феврале показала, что 
здесь много недочетов. 
В частности, заместите
лю начальника управле
ния М. Ефимову было 
предложено улучшить 
условия жизйи в об
щежитии молодых рабо-

МОЛОДЕЖЬ?
в общежитии улучши
лась. Состоялись два 
выезда за город, где 
были проведены лыж
ные соревнования. В 
общежитии прочитаны 
три лекции, готовится 
диспут. Юноши и де
вушки были участника
ми соревнований среди
общежитий района 
лыжам, конькам, 
нису. Первое место 
няли по теннису.

по 
тен- 

за- 
Ор- <

«Перед 
ванным

'специализиро- 
управле н-и е м

2 треста Уралсантехмон- 
таж стоят большие задачи 
по выполнению сантехни
ческих работ на промыш
ленных объектах Сверд
ловска. В прошлом году 
наш коллектив неплохо 
поработал. План выпол
нен на 100,4 процента. 
Снижение стоимости стро
ительства составило 335 
тысяч рублей. Однако 
успехи могли быть луч
шими. Для этого необхо
димо внести кое-какие из
менения в организацию

поставон материалов и 
оборудования. Арматуру 
на промышленные объек
ты следует передавать 
нам централизованно. Де
ло в том, что получение ее 
непосредственно от заказ
чиков срывает сроки от
дельных видов работ. Вы
дают арматуру, как пра
вило, с опозданием, не в 
полном ассортименте.

Второе. На промыш
ленные объекты требует
ся большое количество
радиаторов на пар -и пере
гретую воду (паранитовые

прокладки). Все радиато
ры мы получаем на про
кладках без технического 
картона с Нижне-Тагиль
ского радиаторного заво
да. Это приводит к боль
шим затратам по сплош
ной перегруппировке ра
диаторов на паранитовые 
прокладки в условиях 
центрально - за го то в и- 
тельных мастерских или 
непосредственно на объ
екте. Третий год мы не 
можем справиться с этой 
проблемой. Бывает даже 
так, когда готовим пара
нитовые прокладки, ве-

зем их в Нижний Тагил 
на завод, а радиаторов не 
получаем.

Все эти вопросы тре
буют незамедлительного
разрешения. Коллектив
должен работать четко, 
ритмично.

А. ПОПОВА, 
начальник 

производственно
технического 

отдела
2 управления 

треста
Уралсантехмонтаж.

чих. Недавно 
лась проверка 
ния решений, 
сказал на

СОСТОЯ- 
выполне- 
Как рас- 
партбюро

ганизовываются 
тивные секции.

Но в отношении 
та в общежитии 
сделано мало. Об

бпор-

бы- 
пока 
ЭТОМ

секретарь комсомольской 
организации Н. Марчук, 
воспитательная работа

было сказано замести
телю начальника управ
ления М. Ефимову.

ОДНО из основных 
условий повыше
ния производи

тельности труда, качест
ва выпускаемой продук
ции, снижения себестои-
мости техническое,
экономическое и обще
образовательное обуче
ние рабочих, инженер
но-технических работни-

1,3 процента. Произво
дительность труда воз
росла против плана на 
2,3 процента. В тресте 
нет ни одного рабоче
го, который бы не спра
влялся с заданиями. 
Улучшилось качество 
изделий. Брак снижен с 
1,28 до 0,58 процента.

тельной работы перекры
вают дневные задания на 
15—25 процентов. А бе
тонщики полигона тт. Да
нилюк, Пальцев, Коротков- 
ский освоили вторую про

нические новинки у строи-
телей Москвы, 
Вильнюса. Есть 
тельные примеры

Минска, 
положи-

других предприятиях
и на 

тре-

фессию машиниста на-
вивочной машины и гидро
домкрата.

Операторы бетонного 
узла на курсах целевого 
назначения познакомились 
с составлением смесей по 
заданным маркам и конси
стенции. В результате 
улучшилось качество при
готовляемых смесей и 
снизился расход цемента.

На заводе .железобетон- 
ных изделий № 1 широко 
распространена такая фор
ма: люди повышают ква
лификацию в школах ком
мунистического труда. В 
минувшем году здесь дей
ствовало две таких школы— 
в цехе товарного бетона и

ста. Но нельзя умолчать и 
о недостатках. Кое-где на
рушаются методические
принципы обучения. Со
шлюсь на практику завода 

изделийжелезобетонных 
№ 1. Выше мы 
достижения этого

отмечали 
коллекти-

в первом цехе. На заня-
тиях 
опыте

рассказывалось

контроля,
пооперационного 

приготовления

ва. К сожалению, тут ино
гда обучение новых рабо
чих и повышающих квали
фикацию осуществляют в 
одной группе. Подобный 
«порядок» губительно от
ражается на учащихся. Они 
не получают знания в 
нужном объеме.

Все еще недостаточно 
уделяется внимания под
готовке инструкторов обу
чения. Их слабо вооружа
ют знаниями методики пре
подавания, а в цехе № 3 
дереворбрабатывающ его

Нередко нарушается и 
порядок приема экзаме-
нов. На Асбестовском 
воде железобетонных 
делий их принимали,
требуя выполнения 
ных практических 
Экзаменационных

за- 
из- 
не

проб- 
работ, 

билетов
не выдавали. Иногда не вы
держиваются сроки обуче
ния. В частности, на Север
ском заводе операторы 
пульта дистанционного уп
равления должны учиться 
шесть месяцев. Фактически 
же людей через тридцать 
дней переводят на само
стоятельную работу.

В повышении квалифика
ции рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих наблюдаются по
добные же недостатки. 
Чаще всего те, кто жела
ет повысить разряд, кое- 
как готовятся самостоятель
но, а затем подают заявле
ние и им разрешают сда-

ственно - техничес кого 
обучения. На ремонтно-ме
ханическом заводе на кур
сах целевого назначения 
не было обучено ни одно
го человека. На деревооб
рабатывающем заводе, ви
димо, совершенно забы
ли, что есть такая форма, 
как производственно-тех
нические курсы.

Серьезным недостатком в 
организации технического 
обучения является и то, что 
на многих - предприятиях 
отсутствует учебно-матери
альная база (технические 
кабинеты, учебные клас
сы, оборудованные необ
ходимым инвентарем, на
глядными и методическими 
пособиями). Занятия про
водятся в неприспособлен
ных помещениях. Инжене-
ры-мето диеты, 
ло, работают
тельству и 
основными

как прави
ло совмести- 
перегружены

обязанностями.
Поэтому у них очень мало 
остается времени на орга
низацию производственно
технического обучения. А 
это отрицательно сказыва-

ков и служащих. Ис
ключительное значение 
подготовке кадров при
дается сейчас, после 
сентябрьского Пленума 
ЦК КПСС. Успешное ре
шение этого вопроса в 
конечном итоге поло
жительно скажется на 
главном показателе — 
рентабельности пред
приятий. Для этого 
нужна хорошо проду
манная, правильно ор
ганизованная система 
обучения. О ней и шла 
речь на заседании ме
тодического совета 
учебного комбината 
треста Стройдеталь 
№ 70.

В минувшем году 
план по подготовке и 
повышению квалифика
ции рабочих, ИТР и 
служащих в тресте вы
полнен. На заводах 
вновь обучено 507 ра
бочих и 1085 человек 
повысило квалифика
цию. Это способство
вало тому, что установ
ленное задание пред
приятиями перекрыто на

ЧЕМУ-НИБУДЬ И КАК-НИБУДЬ
Лучше, чем на других 

предприятиях треста, про
изводственно - техническое 
обучение поставлено на 
Каменске-Уральском4 заво
де железобетонных изде
лий. Здесь даже были ор
ганизованы курсы (по 50-ча
совой программе), на ко
торых занимались члены 
творческих бригад по раз
работке планов НОТ. Полу
ченные знания позволили 
им тщательнее изучить и 
проанализировать техноло
гические процессы, усло
вия труда, разработать и 
внедрить четыре плана на
учной организации труда.

Все вновь обученные ра
бочие перевыполняют нор
мы выработки. Например, 
арматурщики тт. Прудни
ков, Орлов, Зуев и другие 
с первых дней самостоя-

раствора, изготовления же
лезобетонных изделий. До
стижения передовиков сра
зу же становились достоя
нием коллектива. Это поло
жительно сказалось на ро
сте производительности 
труда, а брак снизился в 
2,4 раза. Кроме того, на 
заводе 2—3 раза в неде
лю демонстрируются тех
нические кинофильмы. Ра
бочие овладевают смежны
ми профессиями. Это дало 
возможность сократить 14 
подсобных рабочих и 
уменьшить потери рабочего 
времени в цехе № 1 на 32 
процента. Зарплата рабо
чих повысилась на 15—18 
рублей в месяц.

На деревообрабатываю
щем заводе также много 
внимания уделяется пере
даче опыта передовиков. 
Охотно заимствуются тех-

завода с инструкторами 
совсем не ведут никакой 
работы. Обычно к ним 
прикрепляют учеников, ко
торые выполняют подсоб
ные операции без инструк
тажа, без освоения теории. 
На Северском заводе же
лезобетонных изделий по
шли еще дальше. При ин
дивидуальном методе обу
чения ученики не при
крепляются к консультан
там. Им рекомендуют тео
рию осваивать самостоя
тельно. Естественно, что их 
знания, как правило, по
верхностны, непрочны. А 
квалификационные комис
сии принимают у них 
экзамены, присваивают 
разряды, совершенно не* 
интересуясь, где и как 
учились люди.

вать экзамены. Практиче
ские работы в большинстве 
случаев также не выпол
няют.

Лаборантка химводоочи- 
стки Асбестовского завода 
т. Комарова по третьему 
разряду проработала всего 
десять месяцев. После это
го ей дозволили держать 
экзамен на четвертый раз
ряд. Ни на какие курсы 
она не ходила и даже не 
записывалась. По-настояще
му ее знания и опыт никто 
не проверял.

Для повышения квалифи
кации на предприятиях тре
ста недостаточно исполь
зуются школы передовых 
методов труда, курсы целе
вого назначения, производ-

ется на качестве подготов
ки кадров. Отпускаемые 
средства полностью не ис
пользуются. Учебная оабота 
планируется плохо. Планы- 
конспекты уроков не со
ставляются. Карточки по 
учету теоретического и 
производственного обуче
ния индивидуальным мето
дам не ведутся. Протоколы 
экзаменационных комиссий 
заполняются без разделе
ния форм обучения. Кни
ги по формам № 16—19 
не заполняются.

Все это говорит о том, 
что главные инженеры за
водов не систематически 
руководят производствен
но-техническим обучением 
кадров, слабо контролиру
ют деятельность инжене
ров-методистов, недоста
точно им оказывают помо
щи в организации курсов, 
школ, семинаров.

Л. ЖУЙКОВ, 
директор учебного 

комбината треста 
Стройдеталь № 70.
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Мне хочется
сказать о женщине

рас- 
хо- ЩЕДРОЕ СЕРДЦЕ

рошеи души инже-
нере технического отде
ла нашего управления
Татьяне Ивановне
невой Трудится

Лу- 
па

последние три года в 
26 управлении.

Татьяна Ивановна — 
внимательная, вдумчи
вая работница, хорошо

стройке она много лет, знающая свое дело. Ру-

ководители управления 
не раз объявляли ей 
благодарность в прика
зах по управлению и 
по тресту Свердловск- 
гражданстрой, она на-

.граждалась Почетными 
грамотами.

Т. И. Лунева — пред
седатель кассы взаимо^ 
помощи, и нет ни одно
го работника нашего

управления, который, 
обращаясь в кассу взаи
мопомощи, получил бы 
отказ. Если нет денег 
в данный момент, то 
она готова свои отдать, 
никогда не отказывает 
в помощи.

И семья у нее хоро
шая, дружная. Вместе с

мужем они воспитывают 
двух детей.

Большого счастья вам, 
дорогая Татьяна Ива
новна! .

Н. ПАУКШТА, 
инженер производ

ственно-техниче
ского отдела 26 

управления.
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физкультуры
Большевых

тор 
А. вручает 

коман- 
участка 

А. Цеш- 
место

кубок капитану 
ды, начальнику 
18 управления 
натий. Второе

БОЛЫШЕВЫХ,

квалификационный 
же 3-го.

Обращаться по

Фото А. Попова, 
плотника 18 управления.

(на снимке

озере27 марта
Белоярка были проведе
ны соревнования треста 
Уралтрансспецстрой по 
подледному лову рыбы 
на кубок объединенного 
постройкома треста. В 
командном зачете ку
бок выиграла колланда 
специализированного уп
равления № 18. На 
снимке (вверху) инструк-

завоевала команда цент- 
рально-механиче с к и х

мастерских треста (вто
рой снимок). За наи
большее количество пой
манной рыбы 
ки) грамотой и 
подарком был 
ден рабочий 18

(73 шту- 
ценным 
награж- 

управле-

• Языком плаката

УСЛОВИЯ ОДИНАКОВЫЕ, А РЕЗУЛЬТАТЫ
В формовочном цехе завода желе

зобетонных изделий имени Ленинского 
комсомола в начале года был поддер
жан почин москвичей и ленинградцев. 
Возглавили этот поход коммунисты. 
Они стали как бы нештатными конт
ролерами и инструкторами на каждом 
рабочем месте, причем не только 
фиксируют нарушения, а предупреж
дают их, учат людей аккуратности

и бережливости. В цехе организовано 
соревнование. Каждую смену бригады 
могут видеть результаты своей рабо
ты на досках показателей. Партий
ная организация использует и другие 
средства наглядной агитации. Здесь 
отказались от общих призывов, сде
лали их более конкретными. Вот не
сколько примеров. «Экономно расхо
дуйте бетон! Помните, что один кубо-

За горами, за морями

СТРОИТЕЛИ ИТАЛИИ
БОРЮТСЯ

НА СТРОЙКУ, что расположена 
улице Вальдо дельи Убальди, 
прибыли к самому обеду: одни 

бочие подсчитывали поступления за
другие готовили еду.

— Эти два мешка с картошкой, — 
дал нам рабочий, которому поручено

на 
мы 
ра-

день,

пове- 
вести

регистрацию поступающих продуктов, — 
прибыли вовремя: у нас оставался только 
салат...

Эти люди все одинаковы, как члены-од
ной семьи. Они не стесняются своего поло
жения и охотно рассказывают нам обо всем:

— Происходят вещи, которых мы совсем 
не ожидали: буквально несколько минут 
назад мы получили деньги от рабочих за
водов «Соджене» и «БП». Владельцы мно
гих .магазинов нашего квартала тоже ока
зывают нам помощь, не говоря уже о том 
парнишке, который не хочет нам назвать 
свое имя, но который каждый день при
ходит сюда с рюкзаком, полным продуктов, 
разгружает его и уходит.

— Когда мы спросили, —. сообщают да
лее бастующие, —где он берет эти продук
ты, он ответил, что «организовал» группу 
своих однолеток, все вместе они и решили 
оказывать помощь нам до тех пор, пока мы 
будем в ней нуждаться.

Запиши: пусть знают все мы
ния В. Лукянцев (сни
мок слева). Самую 
большую щуку (44 сан
тиметра) поймал рабо
чий ремонтно-механиче
ских мастерских В. Куз
нецов, за что его на
градили грамотой и по
дарком (снимок справа). 
За самую маленькую

В

рыбку грамоту и 

дарок получил рабочий

Романов 

внизу).

инструктор 
физкультуры 

Уралтрансспецстроя.

полны злости, а случается и отчаяния, но у 
нас есть сила, которую ни один хозяин не 
сможет победить. Эту силу дают нам ком
мунисты, выражающие солидарность с на
ми, трудящиеся, которые посылают нам 
деньги, парнишка, что приходит сюда каж
дый день с полным рюкзаком. Мы оста
немся здесь до тех пор, пока хозяева не от
ступят, не удовлетворят наши требования.

...Одиннадцатый день рабочие занимают 
строительную площадку. К этому их при
нудила администрация, объявившая об 
увольнении 40 строителей. Лишь на девя
тый день рабочие допустили на стройку 
«посторонних» людей. Этими «посторонни
ми» были журналисты. Рабочие рассказа
ли им о причинах забастовки, о своем ре
шении продолжать борьбу до победного 
конца.

Грандиозная всеобщая забастовка италь
янских строителей, состоявшаяся недавно, 
усилила и расширила единый фронт борь
бы трудящихся Италии против политики 
замораживания заработной платы, против 
отказа предпринимателей от заключения но
вого трудового соглашения, против уволь
нения рабочих. Массовые демонстрации 
строителей проходили под лозунгами: 
«Контракт, труд, реформы».

Строители Италии продолжают борьбу!
В. ПОПОВ.

На постоянную работу в ГПТУ ■№ 68 
требуются мастера производственного1 
обучения для групп плотников и камен
щиков.

Принимаются лица со среднетехниче
ским и средним образфванием, имеющие

разряд не ни-

адресу: гор. Сверд
ловск, Эльмаш, Шефская, 6. Телефоны: = 
ВЗ-10-50; ВЗ-10-57 ВЗ-02-58.
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метр стоит 15 рублей». «Сни
жение себестоимости продукции 
на один процент позволило 
цеху сберечь 44 тысячи рублей 
в год». Подобные лозунги по
священы и другим вопросам. 
Поэтому, видимо, не случайно 
за последнее время в цехе улуч
шилось качество и повысилась 
заводская готовность изделий. 
Меньше стало поступать от 
строителей рекламаций.

Совсем иная картина в ар
матурном цехе, который, кста
ти, находится в одном здании 
с формовочным. Кроме крас
ных щитов с выдержками из 
правил по технике безопасно
сти, никакой наглядной агита
ции здесь нет. Ни лозунгов, ни 
призывов. Люди не знают, чем
живет коллектив. Что для 
сегодня главное.

В чем дело? Ведь оба 
находятся по существу в 
наковых условиях.

Вся причина, видимо, в

него

цеха 
оди-
том,

что партийная организация ар
матурного цеха не придает на
глядной агитации серьезного 
значения, не берет на вооруже
ние опыт соседей. А зря. Мно
гое можно сделать, по образ
ному выражению В. В. Мая
ковского, шершавым языком 
плаката.

М. РОЩИН.

Телевидение
СРЕДА, 6 АПРЕЛЯ
Первая программа

11.00 —’ «Русская классика на 
экране». Рассказы М. .Горького. 
13.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Дневник XXIII съезда КПСС. 
13.30 — Для школьников. «Весе
лый корабль». Представление юно
шеского цирка. 17.30 — Вечерний
репортаж. 17.50 
лярмый фильм

— ' Научно-попу- 
для детей «Как

Вовке повезло». 18.00 — Р1ацер и
Кон с та нтино®. «После двенадца-
ти». Спектакль драматического 
коллектива Дома культур® желез
нодорожников. 20.00 — (ПЕРЕДАЧА 
ИЗ МОСКВЫ. Дневник XXIII съез-
да КПСС. 20.20 Показывает
Свердловск. «Нас партия ведет». 
Перекличка промышленные пред
приятий. 21.40 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ
МОСКВЫ. Беседа делегатами
XXIII съезда КПСС. 23.30 — Днев
ник XXIII съезда (КПСС.

Вторая программа
16.50 — Показывает Сверд

ловск. Учебная программа. Выс
шая математика. 17.55 — Физика. 
22.20 — «Советское оперное ис
кусство».

ЧЕТВЕРГ, 7 АПРЕЛЯ
Первая программа

13.00 ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК-
ВЫ. Дневник XXIII съезда КПСС. 
18.40 — Для школьников «Занима
тельная азбука». 21.00 — Концерт.

ПЯТНИЦА, 8 АПРЕЛЯ 
Первая программа

11.00 — Художественный фильм 
«Буря над Азией». 13-00 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизион
ные новости. 18.00 — Наши ин
тервью. 18.25 — Для старших 
школьников. «Моя профессия хо
роша!». 19.00 — ТЮЗ навстречу 
XV съезду комсомола. 20.20 — 
Художественный фильм «Буря над 
Азией». 22.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ 
МОСКВЫ. Эстафета новостей.

Редактор В. ДВОРЯНОВ.
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